

## **Ciudad Rodrigo**

### **Un desfile del Ejército abrirá el día 10 los actos del Bicentenario**

**Julio. La programación incluye una edición facsímil, conciertos de bandas militares, teatro de calle, ferias y el Martes de Mercado. Satisfacción. El Ayuntamiento considera que es un “completo calendario”**

11/06/2010

#### **Mondrián**

Un programa para impulsar más allá del ámbito provincial el nivel cultural de Ciudad Rodrigo”. Con este objetivo el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo presentó en el día de ayer el programa de las principales actividades que acogerá la ciudad en los próximos meses para conmemorar el Bicentenario de la Guerra de la Independencia.

Será un conjunto de actos culturales en el que el Ayuntamiento ha actuado como nexo de coordinación, para que todas las actividades estén distribuidas de forma idónea en el calendario de los próximos meses, incluidos eventos como una concentración de motos, la Feria del Caballo o la concentración tunning.

La representación teatral de La Defensa Heroica, producción estrenada en el año 2009, abrirá el calendario de actividades el sábado 3 julio. Será una nueva adaptación de la obra interpretada por Lauren Risueño, que recibió buenas críticas en su estreno del año anterior.

El 9 de julio, víspera de la fecha clave del programa, la Fundación Ciudad Rodrigo 2006 y el Centro de Estudios Mirobrigenses presentarán la publicación facsimilar Relación histórica y circunstanciada de los sucesos del Sitio de la Plaza de Ciudad Rodrigo en el año de 1810, hasta su rendición al Ejército francés. El claustro de la Catedral mirobrigense servirá de marco para la presentación de esta obra, a la que proseguirá un concierto de viento con instrumentos de la época, Músicos del Ayre.

El programa de actividades tiene como gran eje central el sábado 10 de julio, fecha de la capitulación de la ciudad a mano de las tropas napoleónicas. En ese día se concentrarán los principales actos institucionales de la programación del Bicentenario.

#### **Desfile**

Los actos del 10 de julio se abrirán con un desfile del Ejército en la Plaza Mayor de Ciudad Rodrigo, al que seguirá un homenaje a los caídos en la plaza de Herrasti. En la presentación de ayer el alcalde de Ciudad Rodrigo, Javier Iglesias, quiso agradecer de forma específica al Ministerio de Defensa, a su titular, Carme Chacón y al Ejército, su implicación en estos actos de conmemoración.

En la tarde de tan simbólica fecha se inaugurará el Museo Casa de Cartago, a cargo de la Asociación de Empresarios de Ciudad Rodrigo y su Comarca, Afecir; y la jornada se completará con dos espectáculos creados de forma específica para el Bicentenario de Ciudad Rodrigo.

Por una parte, la visita teatralizada Ciudad en Guerra, que ya se viene realizando en las últimas semanas de la mano de Adecocir y la Fundación Ciudad Rodrigo 2006; y por otra, un espectáculo nocturno a cargo de la compañía salmantina Samarkanda, con elementos pirotécnicos y animación de calle, que tendrá como marco la simbólica plaza de Herrasti. Ambas actividades se repetirán en varias ocasiones durante el verano para que el mayor número de turistas posible puedan disfrutar de ellas.

Como añadido a este programa, el palacio de Los Águila seguirá acogiendo hasta diciembre la exposición Ciudad Rodrigo frente a Napoleón que, según Javier Iglesias, está contando con un alto número de visitantes, que salen muy satisfechos al contemplar la muestra.

El Ayuntamiento mirobrigense se muestra contento por haber logrado que la ciudad tenga “su gran

año cultural, a pesar de la crisis y de la situación económica". Para lograr la mayor difusión posible de las actividades, desde el Consistorio se editará un programa de mano cada mes con la programación detallada para vecinos y turistas.